

Medienmitteilung vom 17. Mai 2021

## **Zuchwil: Kollision zwischen zwei Autos im Kreisel – die Polizei sucht Zeugen**

**Im Kreisel beim McDonald's in Zuchwil kam es am Sonntagabend zu einer Kollision zwischen zwei Autos. Dabei wurden beide Unfallfahrzeuge beschädigt, verletzt wurde niemand. Aufgrund unterschiedlicher Aussagen zum Unfallhergang sucht die Polizei Zeugen.**

Am Sonntag, 16. Mai 2021, um zirka 20.10 Uhr, kam es im Kreisel beim McDonald's in Zuchwil zu einer Kollision zwischen zwei Autos. Verletzt wurde niemand. Aufgrund unterschiedlicher Aussagen zum Unfallhergang ist die Polizei an den Aussagen von allfälligen Zeugen interessiert. Personen, welche den Unfall beobachtet haben, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn (Telefon 032 627 70 00) in Verbindung zu setzen.



Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

Folgen Sie uns auch auf   